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ABSTRAK 

Nama: Lilis Suryani, NIM: 1540200274 judul tesis: Perlindungan Hukum tentang 

Anak Dalam Keluarga Poligami Menurut Kompilasi Hukum Islam Dan Undang-

Undang Perkawinan Nomor 1 Tahun 1974. 

Undang-Undang No. 1 Tahun 1974 tentang Perkawinan  membolehkan seorang 

suami untuk berpoligami, apabila ada alasan–alasan yang membenarkan suami 

berpoligami. Namun, tidak sedikit dijumpai anak–anak dari hasil perkawinan 

poligami, hak-haknya tidak terlindung. Perlindungan hukum terhadap anak dalam 

keluarga poligami dipandang penting untuk menjamin dan melindungi anak dan hak-

haknya agar dapat hidup, tumbuh, berkembang sesuai dengan harkat  dan martabat 

kemanusiaan serta mendapat perlindungan dari kekerasan dan diskriminasi.  

Tesis ini akan membahas tentang perlindungan hukum tentang anak dalam 

keluarga poligami menurut Kompilasi Hukum Islam dan Undang-Undang 

Perkawinan nomor 1 tahun 1974. Bagaimanakah pelaksanaan perlindungan hukum 

tentang anak dalam keluarga poligami menurut Kompilasi Hukum Islam dan Undang 

Undang Perkawinan Nomor 1 Tahun 1974? Bagaimanakah upaya penanggulangan 

hambatan yang terjadi dalam keluarga poligami menurut Kompilasi Hukum Islam 

dan Undang Undang Nomor 1 Tahun 1974? Bagaimana dampak positif dan negatif 

perlindungan hukum tentang anak dalam keluarga poligami menurut Kompilasi 

Hukum Islam dan Undang Undang Perkawinan Nomor 1 Tahun 1974? 

Tujuan penulisan tesis ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan perlindungan 

hukum terhadap anak dalam keluarga poligami menurut Kompilasi Hukum Islam dan 

Undang Undang Perkawinan Nomor 1 Tahun 1974. Untuk mengetahui upaya 

penanggulangan terhadap hambatan yang terjadi dalam keluarga poligami menurut 

Kompilasi Hukum Islam dan Undang Undang Perkawinan Nomor 1 Tahun 1974. 

Untuk mengetahui dampak negatif dan positif perlindungan hukum terhadap anak 

dalam keluarga poligami menurut Kompilasi Hukum Islam dan Undang Undang 

Perkawinan Nomor 1 Tahun 1974. 

Berdasarkan rumusan masalah dan tujuan penelitian, pendekatan yang penulis 

gunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan yuridis normatif. Analisa dilakukan 

dengan deskriptif analitis, sehingga diperoleh gambaran lengkap dan menyeluruh 

mengenai permasalahan yang diteliti.  

Perlindungan hukum terhadap anak dalam keluarga poligami diatur dalam pasal 

55 ayat 2 sampai ayat 3 Kompilasi Hukum Islam. Undang-undang No. 1 Tahun 1974 

tentang perkawinan pasal 4 dan 5 juga membahas mengenai poligami. Namun, 

persoalan hak anak dan masa depannya tidak disinggung sama sekali. Faktor-faktor 

yang menghambat pelaksanaan perlindungan hukum terhadap anak dalam keluarga 

poligami adalah adanya poligami terselubung, sehingga perkawinannya tidak 

mempunyai kekuatan hukum yang tetap dan anak yang dilahirkan juga tercatat 

sebagai anak luar nikah.  
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ABSTRACT 

 
Name: Lilis Suryani, NIM: 1540200274 Thesis title: Legal Protection of 

Children in Polygamy Families According to Compilation of Islamic Laws and 

Marriage Act No. 1 of 1974. 

Law no. 1 Year 1974 about Marriage allows a husband to polygamy, if there are 

reasons justifying the husband polygamy. However, not many children found from 

the marriage of polygamy, his rights are not protected. Legal protection of children in 

the polygamy family is important to ensure and protect children and their rights in 

order to live, grow, develop in accordance with human dignity and values and to be 

protected from violence and discrimination. 

This thesis will discuss about the legal protection of children in the polygamy 

family according to Compilation of Islamic Law and Marriage Act number 1 year 

1974. How is the implementation of legal protection about child in polygamy family 

according to Compilation of Islamic Law and Marriage Law Number 1 Year 1974? 

How is the effort to overcome the obstacles that happened in polygamous family 

according to Compilation of Islamic Law and Law Number 1 Year 1974? How are 

the positive and negative impacts of legal protection on children in polygamous 

families according to the Compilation of Islamic Law and Marriage Act No. 1 of 

1974? 

The purpose of this thesis is to know the implementation of legal protection 

against children in the polygamy family according to Compilation of Islamic Law and 

Marriage Act No. 1 of 1974. To know the effort to overcome obstacles that occur in 

polygamous family according to Compilation of Islamic Law and Marriage Act 

Number 1 Year 1974. To know the negative and positive impact of legal protection 

against children in the polygamy family according to the Compilation of Islamic Law 

and Marriage Act No. 1 of 1974. 

Based on the problem formulation and research objectives, the approach that the 

authors use in this study is the normative juridical approach. The analysis is done by 

analytical descriptive, so as to get a complete and comprehensive picture of the 

problems studied. 

Legal protection for children in polygamous families is set forth in article 55 

paragraph 2 to verse 3 of Islamic Law Compilation. Law no. 1 of 1974 on marriage 

chapters 4 and 5 also discussed about polygamy. However, the issue of child rights 

and its future is not alluded to. Factors that hinder the implementation of legal 

protection of children in the polygamy family are the existence of covert polygamy, 

so that the marriage does not have a permanent legal force and the born child is also 

recorded as an illegitimate child. Efforts in a polygamous family are trying to uphold 

the leadership in the family, and to exercise fair and loving care of husbands and the 

balance of rights and duties.  
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 ملخص

ضد  الحماًت اللاهىهيت عىىان السسالت:  ٤٧١٠٤٠٠٤٥١هم:  الاسم: ليليس سىزياوي،

 ٤زكم  الأطفاٌ في الأسس مخعددة الصوحاث وفلا للاهىن ججميع الؤسلاميت وكاهىن الصواج

 ٤٧٥١لسىت 

االإخعلم بالصواج السماح لصوج الإمازست حعدد الصوحاث، ٤٧٥١لعام  ٤اللاهىن زكم 

ومع ذلً، وحدث العدًد من الأطفاٌ  .إذا وان هىان أسباب جبرز شوج مخعدد الصوحاث

حعخبر الحماًت اللاهىهيت للأطفاٌ في الأسس مخعددة  .من الصيجاث، وحلىق غير محميت

لضمان وحماًت الأطفاٌ وحلىكهم في سبيل العيش والىمى والخطىز  الصوحاث أساسيا

 .وفلا لىسامت الؤوسان وحماًتها من العىف والخمييز

وهره الأطسوحت مىاكشت الحماًت اللاهىهيت للأطفاٌ في الأسس مخعددة الصوحاث وفلا 

اًت . هيف ًخم جىفير الحم٤٧٥١لعام  ٤ججميع الشسيعت الؤسلاميت وكاهىن الصواج زكم 

اللاهىهيت للأطفاٌ في الأسس مخعددة الصوحاث وفلا ججميع الشسيعت الؤسلاميت وكاهىن 

؟ هيف ًخم السد على العلباث التي جحدث في الأسس مخعددة ٤٧٥١لسىت  ٤الصواج زكم 

؟ هيف الآثاز ٤٧٥١لسىت  ٤الصوحاث وفلا للشسيعت الؤسلاميت ججميع واللاهىن زكم 

ت اللاهىهيت للأطفاٌ في الأسس مخعددة الصوحاث وفلا ججميع الؤًجابيت والسلبيت للحماً

 ؟٤٧٥١لسىت  ٤الشسيعت الؤسلاميت وكاهىن الصواج زكم 

والهدف من هره السسالت هى للخحليم في جىفير الحماًت اللاهىهيت للأطفاٌ في الأسس 

لخحدًد  . ٤٧٥١لسىت  ٤مخعددة الصوحاث وفلا ججميع الشسيعت الؤسلاميت وكاهىن الصواج زكم 

زدا على العلباث التي جحدث في الأسس مخعددة الصوحاث وفلا ججميع الشسيعت الؤسلاميت 

لخحدًد الآثاز الؤًجابيت والسلبيت للحماًت اللاهىهيت  .٤٧٥١لسىت  ٤وكاهىن الصواج زكم 
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 ٤للأطفاٌ في الأسس مخعددة الصوحاث وفلا ججميع للشسيعت الؤسلاميت واللاهىن الصواج زكم 

 .٤٧٥١ لسىت

واسدىادا إلى صياغت أهداف مشيلت والبحىث، وههج ًمىىني اسخخدامها في هرا البحث هى 

وكد أحسي الخحليل مع الخحليل الىصفي، من أحل الحصىٌ على  .االإىهج االإعيازي الاعخبازيت

 .صىزة واملت وشاملت للمشاول التي شملتها الدزاست

 2مخعددة الصوحاث عليها في الفلسة مجمىعت الحماًت اللاهىهيت للأطفاٌ في الأسس 

حىٌ  .٤٧٥١سىت  ٤اللاهىن زكم  .ججميع الشسيعت الؤسلاميت 3الفلسة  55من االإادة 

ومع ذلً، لا زأيهم في مسألت  .وجحدث أًضا عن حعدد الصوحاث ٧و  ١االإلالاث الصواج 

اهىهيت العىامل التي حعيم جىفير الحماًت الل .حلىق الأطفاٌ ومسخلبلهم على الؤطلاق

للأطفاٌ في الأسس مخعددة الصوحاث هي حعدد الصوحاث على االإحجباث، وذلً أن الصواج 

ليس له كىة كاهىهيت ملصمت ويخم سسد أًضا الأطفاٌ الرًن ولدوا عىدما وان طفلا خازج 

جحاوٌ الجهىد في الأسس مخعددة الصوحاث لدعم كيادة الأسسة، والليام  .إطاز الصواج

 .ها والخىاشن بين الحلىق والىاحباثبالعدٌ والحب شوح


